



●4年生。三草山、川遊び、国崎クリーンセンター見学をして、能勢の自然、まちのごみ問題について学び行動しました。朝、通学路に落ちているゴミを拾って登校する子が増えてびっくりしています。その行動力に驚きました。11月のささゆりフェスタで販売するリサイクルアート作品づくりも順調です。当日が楽しみです。



●5年生。種もみからイネを育て、田植えをし、米作りに挑戦しました。海洋学習では、熱い中、仲間と共に日本三景の「天の橋立」で、カッター体験、サンドアートなど山っこが海っこになって大活躍しました。バス内で楽しむラジオ番組づくりなど、初めての宿泊行事で思い出をいっぱい作り、みんなで仲間の絆を深めることができました。

●6年生。社会や総合学習で、歴史の学習を進めながら、能勢の歴史とともに学びを深めました。1300年以上も前の能勢の古墳を巡って歴史の不思議を考え、地域の方から戦争体験の聞き取りをするなど、11月に予定されている広島修学旅行につながる戦争と平和についても深く学ぶことができました。今後は楽しみです。

●7年生。阪神淡路大震災記念、人と防災未来センター見学に始まり、災害に備えた土嚢づくり、能勢町への土嚢の寄付、災害時の避難所設営、ガスや電気が使えなくなったときの火起こし体験、一人用ワンタッチテントを設営して学校で泊まる防災合宿を行い、いざ、災害が起こったときに、能勢の中学生が地域に支援ができる準備ができ、貴重でかけがえのない体験をしました。

●8年生。地域52か所の会社、カフェ・レストラン、保育所、幼稚園、福祉施設、建築会社、農業、漁業組合等を訪問し、その事業所から宿題をもらい、その宿題を解決するために8年生がプレゼンをつくって提案するという、大学生がやることを中学生がやってのけました。社会とつながり、能勢で働く人たちと深く関わりを持てた体験でした。写真を撮りに事業所を回りましたが、8年生の顔が真剣で、本気の姿に感動しました。



●9年生。体育大会で先頭に立ち、下級生を引っ張ってくれました。また、修学旅行では、沖縄で平和学習に熱中する姿勢と沖縄の家に泊めてもらう9年生の個性あふれる行動は素晴らしく、大阪能勢の中学生が全国の中学生と比べて大きく評価されました。きみたちがいて、校長先生もいい気分になりました。いつも、人を大切にする9年生らしさと、仲間を大事にして盛り上がる雰囲気づくりなど、下級生に見習ってほしいです。あと半年、学校の最上級生として受験は大変だけど、悔いのないようにがんばってください。学習発表会でどんな発表をしてくれるか？ワクワクドキドキです。